

## あとがき

評価情報専門委員会委員長を拝命しております情報電気電子工学科の福迫です。本年度も、本報告書は電子媒体の形式にて本学のホームページに掲載しております。

本年度も、各先生方のご活躍による多くの業績が各学科より集まつてきました。各学科において多くの教育・研究活動が活発に行われていることが本報告書より分かるかと思います。一人でも多くの方々にご清聴頂き、本学工学部の活動に関してこれまで以上にご关心を持って頂ければ幸甚に存じます。報告書の構成やその掲載内容などでお気づきの点などございましたら、ご指摘、ご連絡頂ければ幸いです。また、各先生方の業績は科学技術振興機構が提供するResearchmapでもご覧になることができます。

また、工学部においては学科改組が行われまして、平成30年度より新学科体制の下、教育や研究等の活動がすでに行われております。改組前の体制での報告は本年度が最後になりますが、新学科体制においてもよい報告ができればと思います。

最後に、本報告書が完成できましたのも各先生方および委員各位のご理解とご協力の賜物と存じます。改めて感謝申し上げます。また、データ管理や本書の編集に当たりまして作業を担当して頂いた技術部ならびに事務職員の方々に深く感謝申し上げます。

平成30年度 工学部評価情報専門委員会  
委員長 福迫 武